

# Bundeswettbewerb „Demokratisch Handeln“

## 18 Auszeichnungen nach NRW

In Jena wurden die Preisträger des Schülerwettbewerbs „Demokratisch Handeln“ prämiert. Aus insgesamt 280 eingereichten Projektbeiträgen von Schulen und Jugendinitiativen aus dem gesamten Bundesgebiet zeichnete eine Fachjury 18 Projekte aus NRW zum Ausschreibungsthema „Gesagt. Getan.“ als beispielgebend aus. Sie wurden in der Lernstatt Demokratie vorgestellt. Die Projekte und Initiativen zeigten auf besondere Weise, wie Demokratie im Alltag von Kindern und Jugendlichen gelebt und

erprobt werden kann. Damit wurde zum wiederholten Male deutlich: Lernen für die Demokratie durch kritische Loyalität und herausragende Erfahrungen, Ergebnisse und Lernformen für Engagement funktioniert und ist nachhaltig. Im Rahmen der Lernstatt Demokratie präsentierten die ausgezeichneten Projektgruppen in Jena ihre Arbeiten und diskutierten und erprobten Demokratie in gemeinsamen Workshops.



Preisverleihung zum Themenbereich „Geschichte – Gedenken, Mahnen, Erinnern“; Foto: Grit Hirsemann, Demokratisch Handeln e.V.

Der Wettbewerb „Demokratisch Handeln“ wird seit 1990 für alle allgemeinbildenden Schulen in Deutschland ausgeschrieben. Partner des Wettbewerbs sind die Theodor-Heuss-Stiftung e. V. und die Akademie für Bildungsreform.

Weitere Informationen unter:  
[www.demokratisch-handeln.de](http://www.demokratisch-handeln.de)